

## Déficiences, désavantage, inadaptation, restrictions, difficultés...

ce sont les mots que l'on utilise pour qualifier le handicap.

Pourtant, son étymologie le rapporte originellement à un jeu pratiqué au XVI<sup>ème</sup> siècle en Grande-Bretagne :

le « **hand in cap** » (la main dans le chapeau).

Son principe est très simple : échanger des lots à l'aveugle dont la valeur est contrôlée par un arbitre. Au cœur de ce jeu, un principe fondamental :

**l'égalité des chances entre les joueurs.**

L'histoire du terme, *a priori* anecdotique, est très inspirante. Elle montre comment, à l'origine de ce que l'on considère aujourd'hui comme un fardeau,

**se trouve une revendication d'équité.**

**Et si le handicap faisait partie du jeu de la vie ?**

Nous échangeons tous, la main dans le chapeau social, lors du jeu des relations humaines.

Le handicap, quelle que soit sa forme et son intensité,

**est un lot comme un autre, ni positif, ni négatif.**

C'est le jugement qu'on y porte qui en fait une anomalie ou un manque.

Nous avons tous une chance d'accéder à la victoire dans ce grand jeu, seule importe notre détermination à lutter pour l'équité,

**pour que chacun puisse être de la partie.**